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о себе: Васильев Сергей Сер-
геевич, 1969  г.р., коренной жи-
тель Нижней Туры. Образование 
высшее техническое, 1995  год 
МИФИ-3, г.  Лесной, присвоена 
квалификация инженера-элек-
трика. В  2002  году получил вто-
рое высшее экономическое об-
разование. Оба диплома с  отли-
чием.

Стаж работы на  производстве 
30  лет, в  настоящее время рабо-
таю в  АО  «Тизол» начальником 
отдела автоматизированных си-
стем управления. За  многолет-
ний добросовестный труд и боль-
шой вклад в развитие производ-
ства имею ряд наград.

Занимаюсь преподавательской  
деятельностью, читаю лекции по 
направлению промышленной ав-
томатизации в ТИ  НИЯУ  МИФИ, 
г.  Лесной, являюсь членом Госу-
дарственной экзаменационной  
комиссии выпускающей кафедры 
«Управление в  технических си-
стемах». Подготовку инженерных 
кадров связываю с  решением 
проблемы наличия квалифици-
рованных специалистов на  про-
мышленных предприятиях горо-
да и других хозяйствующих субъ-
ектах.

Веду спортивный образ жизни, 
любитель лыжных гонок и легко-
атлетических пробежек в зависи-
мости от  времени года. Не  могу 
и  не  хочу причислять себя к лю-
бителям «диванного» отдыха.

Занимаю активную жизненную 
позицию по вопросам ЖКХ в на-
шем городе.

Задача-минимум: надо сде-
лать так, чтобы проживание было 
комфортным, стоимость услуг 
ЖКХ не росла, а хотя бы стабили-
зировалась. Реалии жизни дик-
туют нам рост тарифов с  одно-
временным, практически повсе-
местным, снижением качества 
услуг в сфере ЖКХ или их отсут-
ствием. Для бюджета каждой се-
мьи статья расходов по  оплате 
коммунальных услуг становится 
весомой статьей затрат, отнима-

ющей не только силы, и средства, 
но и тормозящей другие направ-
ления достойной жизни, напри-
мер, полноценный отдых. Мало-
обеспеченные люди, в основном, 
пенсионеры и инвалиды, вынуж-
дены находиться на грани выжи-
вания.

Почему я выдвинул 
свою кандидатуру 
в депутаты Думы  
Нижнетуринского  
городского округа?

— Те жизненные ситуации, с ко-
торыми мне приходилось сталки-
ваться по  различным вопросам 
функционирования городского 
округа, в т. ч. и по вопросам ЖКХ, 
требуют решения. И довольно ча-
сто решение не лежит на поверх-
ности, его поиск требует вдумчи-
вой и кропотливой работы, наце-
ленности на конечный результат, 
несмотря на  временные трудно-
сти и  поражения. Хотя положи-
тельные моменты и  несомнен-
ные успехи есть, они образуют 
определенный задел на будущее. 
Все это позволяет смотреть в бу-
дущее с оптимизмом. Включение 
в депутатскую работу городского 
округа будет не с нуля, а на име-
ющихся наработках.

Кандидатский мандат позво-
лит расширить полномочия, сде-
лать обращения более весомы-
ми и массовыми, призвать к пуб- 
личному ответу виновников и 
нерадивых исполнителей, от-
крыто поощрять и  отмечать тех, 
кто помогает развитию город-
ского округа. Есть опыт, есть зна-
ния, есть желание помочь жите-
лям округа в решении их насущ-
ных проблем.

Приведу несколько приме-
ров взаимодействия жителей го-
рода и  управляющих компаний, 
представителей администра-
ции города. Жители нашего дома 
№ 30 «А» по улице 40 лет Октября 
решили поставить общедомо-
вой прибор учета тепловой энер-

гии. И оформлением документов, 
и  непосредственной установкой 
занимался сам.

Если по  нашему дому про-
цесс прошел более-менее глад-
ко, то  для жильцов дома №  1 
по  ул.  Ильича путь к  эконо-
мии оказался тернистым. Забо-
ту по  установке теплосчетчика 
в  двухэтажном доме также взял 
на себя. Здесь я столкнулся и с за-
тягиванием сроков ответов на за-
просы, и  с  игнорированием об-
ращений со  стороны управляю-
щей компании. Было даже такое, 
что представители  УК убеждали 
«упорного» жителя в  нецелесо- 
образности установки теплосчет-
чика. «Якобы проблем не  обе-
ретесь», а  плата не  уменьшит-
ся. Но я их слова на веру не при-
нял и дошел до конца. В результа-
те счетчики по учету тепла уста-
новлены в обоих домах и исправ-
но сберегают деньги жильцов. 
К примеру, за 12 месяцев с авгу-
ста 2016  года по  июль 2017  года 
на  оплате тепла жители дома 
№  30  «А» по  ул.  40  лет Октября 
в  двухкомнатной квартире сэ-
кономили 25  706  рублей, в трех-
комнатной — 32 469 рублей. Дом 
двухэтажный, в  нем всего во-
семь квартир. Общая сумма эко-
номии с  дома за  отопительный 
сезон в  12  месяцев составила 
219  178  рублей. За  такую сумму 
можно легко установить коммер-
ческий узел учета тепловой энер-
гии, если обратиться к  сторон-
ней коммерческой организации. 
Мы  заплатили гораздо меньше, 
т.к. работали сами. Счетчик уже 
окупился. Эти цифры я  привожу 
для того, чтобы жители даже ма-
локвартирных домов обратили 
пристальное внимание на  воз-
можность существенного сниже-
ния оплат за услуги ЖКХ.

Галина Викторовна  
Пронина, соседка 
С. Васильева,  
рассказывает:

— Мы благодарны Сергею Сер-
геевичу за  то, что он  смог по-
лезное для всего дома дело сде-
лать. Трудился, засучив рука-
ва, и  в  прямом, и  в  переносном 
смысле. Вообще, он человек ини-
циативный и грамотный, мог бы 
сделать много хорошего для 
округа.

Как и  подобает доброму хозя-
ину, Сергей Васильев сначала на-
вел порядок в своем доме. А по-
том к нему все чаще стали обра-
щаться жители других многоэ-
тажек, столкнувшиеся с  комму-
нальной неразберихой.

Лариса  Михайловна 
Лукиных, жительница 
одного из домов по  
улице Скорынина, заме-
тила, что теплозатраты в их доме 
растут не  по  дням, а  по  часам. 
Прибор учета тепла установлен, 
показания управляющая компа-
ния снимает, где подвох? В стрем-
лении найти истину она и обрати-
лась к Сергею Сергеевичу.

— Я его знаю давно, но помочь 
в  решении вопроса ЖКХ попро-
сила впервые, знакомая реко-

мендовала Сергея как грамотно-
го в  данной области специали-
ста. И я убедилась в том, что че-
ловек он  знающий, порядочный 
и  работоспособный. Люди с  эн-
тузиазмом, а  главное  — с  голо-
вой на  плечах, нужны в  различ-
ных сферах, но  в  коммуналь-
ной сфере — особенно, ведь здесь 
идет речь о зачастую единствен-
ном жилье, — рассказывает Лари-
са Михайловна.

Татьяна  
Александровна  
Третьякова, юрист:

—  Сергей Сергеевич обра-
тился ко  мне, когда в  доме №  1 
по  ул.  Ильича рухнул потолок. 
Перед нами стояла задача обжа-
ловать в суде бездействие межве-
домственной комиссии — это ор-
ган, который определяет степень 
износа дома и  то, пригоден  ли 
он  для проживания. Суд мы  вы-
играли благодаря умению Сер-
гея Сергеевича вникать в детали 
и  находить полезную информа-
цию, но во второй инстанции су-
дебное решение было отменено, 
теперь обжалуем в  третьей ин-
станции. Процесс длительный. 
Другие жильцы уже отступи-
лись, а  Сергей Васильев продол-
жает стоять на  своем и  адекват-
но оценивает ситуацию. Он  че-
ловек с серьезным подходом, ак-
тивной гражданской позицией, 
в  качестве депутата сможет сде-
лать много полезного для жите-
лей округа.

Сергей Васильев пред-
лагает конкретные 
действия по улучше-
нию в сфере ЖКХ:

—  Объективно оценивать де-
ятельность расчетно-кассовых 
центров и  управляющих компа-
ний. Нужно составлять рейтинг 
порядочности и ответственности 
данных организаций и  доводить 
эту информацию до  населения. 
Критиковать тех, кто плохо рабо-
тает, поощрять надежные компа-
нии.

—  Управляющие компании 
должны оказывать коммуналь-
ные, а не «медвежьи» услуги. По-
ясняю: надо тщательно прове-
рять утверждение коммунальщи-
ков о том, что в доме технически 
невозможно установить приборы 
учета. Просто УК не выгодно, ког-
да жильцы платят за фактически 
потребленные ресурсы.

—  Необходимо привести в  со-
ответствие тарифы на  электро-
энергию для жителей негази-
фицированных домов, обору-
дованных электрическими пли-
тами что, дает 30%-ю эконо-
мию. Жители дома №  30  «А» 
по ул. 40 лет Октября уже не пер-
вый год пользуются таким  
тарифом.

—  Контроль над установкой 
тарифов, назрела необходи-
мость проведения ревизии та-
рифов на  жилищно-коммуналь-
ные услуги. Особенно, на  тепло-
вую энергию. Интересует провер-
ка обоснования расчета средней 

по округу величины расхода теп- 
ловой энергии, затрачиваемой 
на  отопление одного квадратно-
го метра жилой площади. Кро-
ме этого, цена одной Гкал в Ниж-
ней Туре составляет 1683,78 руб., 
и  она приблизительно на  21  % 
выше, чем в соседнем городе Лес-
ном. Так, по  имеющимся дан-
ным, в  марте 2017  г. стоимость 
одного Гкал в  Лесном состави-
ла 1331,23  руб., хотя транспор-
тировать тепловую энергию в со-
седний город дальше, получается 
больше потерь. Возможно, в  та-
рифе для Нижнетуринского окру-
га заложены средства на  восста-
новление сетей, но  тогда хоте-
лось бы увидеть отчет о том, ка-
кие работы выполнены.

—  Представители УК  должны 
отчитываться о проделанной ра-
боте. Во  многих городах в  каж- 
дом доме имеется информацион-
ная доска УК, где размещена вся 
справочная информация, в Ниж-
ней Туре жители, получая на руки 
множество квитанций, просто 
не  знают куда обратиться. Что-
бы сделать взаимодействие меж-
ду жителями и  УК более эффек-
тивным, как вариант, предлагаю, 
вызывать их на заседания Думы, 
проводить депутатские проверки 
деятельности УК.

—  Один в  поле не  воин, а из 
старших по  домам получится 
сильная команда. Надо только 
аккумулировать энергию жиль-
цов  — создать объединение, от-
стаивающее права в  сфере ЖКХ, 
и поддерживать его.

— Создать коммерческую орга-
низацию, осуществляющую ввод 
в  эксплуатацию, обслуживание 
приборов учета и передачу пока-
заний с них. Таким образом, у УК 
не  останется возможности зло-
употреблять доверием жильцов 
и  искажать показания счетчиков 
в свою пользу. Вдобавок появятся 
новые рабочие места.

—  Контролировать ход капи- 
тальных ремонтов. Меня не 
устраивает ситуация, когда за 
свои (немалые) деньги жители 
получают не  решение насущных 
коммунальных проблем, а  «яр-
кие фантики»: в доме с красивым 
фасадом и  новой крышей про-
должают сидеть без воды и  теп-
ла с проведенным «капитальным 
ремонтом».

—  Активизировать работу 
по  газификации района. Выгод-
нее и  комфортнее жить в  соб-
ственном доме, но  при нали-
чии газа. Ведь чем лучше бу-
дет работать программа, тем ак-
тивнее станет вестись индиви-
дуально-жилищное строитель-
ство, соответственно, меньше 
нижнетуринцев покинет родной  
город.

— Содействовать в ремонте до-
рог во  дворах. Внутридомовые 
территории запущены, ко  мно-
гим домам даже на машине слож-
но подъехать, а  пройти с  коляс- 
кой просто невозможно.

С уважением, 
Сергей ВАСИЛЬЕВ.

(Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Нижнетуринского городского округа по трехмандатному избирательному округу NO 2 Васильева Сергея Сергеевича.)

ВАСИЛЬЕВ
Сергей Сергеевич
избирательный округ № 2

ВМЕСТЕ МЫ — СИЛА 
И МНОГОЕ СМОЖЕМ


